EL MERCURIO

Fecha: 16/09/2024 Audiencia: 66.983 Sección: línea directa comunidad Vpe: \$4.433.285 Tirada: 20.174 Frecuencia: 0

 Vpe pág:
 \$20.570.976
 Difusión:
 19.138

 Vpe portada:
 \$20.570.976
 Ocupación:
 21,55%



Pág: 9

VOZ DEL LECTOR

Los niños también observan la realidad y expresan opiniones

Estoy en 6° básico y ando en *skate* hace mucho tiempo. Antes de la pandemia, el Skate Park de Sausalito estaba sin hoyos, tenía buen alumbrado y había guardias. Era un lugar familiar; hoy se ven personas bebiendo alcohol y drogándose. Los baños estaban en buen estado, lo mismo que los bebederos de agua potable. iNo estaba abandonado! Me gustaría que pudieran arreglarlo y así potenciar el deporte.

Julián Astudillo

Tengo 11 años y voy al colegio St. Paul's de Viña del Mar. Hace tiempo veo y juego fútbol y ahora hace poco juego partidos oficiales a nivel escolar. Unos días atrás vi un encuentro de los niños más grandes y se pegaron varias patadas; eran bruscos y el árbitro no podía hacer nada. Y no son solo patadas, también gestos e insultos que calentaban el partido. La intención de esta carta es pedirle a los adultos responsables si pueden implementar más seguridad o poner un árbitro más en los partidos escolares del Adecop.

Gabriel Fernández Guzmán

Estudio en el Colegio St. Paul's y quisiera hacer notar los problemas que se van a originar con el nuevo *mall* de Agua Santa.

Va a haber muchas personas, perderemos un gran espacio verde y se congestionará mucho por las mañanas y eso significa que nos demoraremos más para llegar al colegio. Las juntas de vecinos mandaron una carta de desaprobación, pero creo que la constructora igual va a construir en un lugar que puede ser una hermosa plaza.

Eva Glaves Campos

Hace años vivo en un condominio y al frente hay un cerro que conecta una pequeña parte de Agua Santa. En Año Nuevo viene gente de diferentes partes a ver los fuegos artificiales con sus familias, pero ahora quieren construir allí un *mall*. La mayoría de las juntas de vecinos se opone. Van a tapar la vista al mar, habrá más tránsito en las mañanas y más contaminación.

Gaspar San Martín Vargas

6TO BÁSICO

Soy alumna de 6° básico A y tengo 11 años y quería mencionar que en Viña del Mar hay muchos animales que han sido maltratados y que no tienen hogar. A mí me da mucha pena verlos así y me siento decepcionada de la gente que los adopta y a la semana los abandona. Siento que debiera haber más conciencia del tema, con más publicidad.

Daniela Casas Alfaro

Hay muchas personas que viajan o caminan en la noche y lo que más causa miedo es la inseguridad y oscuridad. Opino que el alumbrado público es fundamental. ¿Por qué no ponen más luces como las de paneles solares? Son más convenientes y accesibles.

Magdalena Vásquez

El *bullying* es una hecho que en general ocurre en los colegios y esto se puede mejorar si los profesores están más atentos al trato de los niños y enseñarles de pequeños que no es bueno, ni para ellos ni para nadie.

Emilia Gómez

Hoy, los niños y adolescentes tienen mucho acceso a internet y el problema es que no se saben expresar bien y con respeto. También, inconscientemente, podemos desarrollar ideas a partir de malos creadores de contenido y terminar agrediendo a personas con discapacidades (a los que llaman "raros"). Me gustaría que hubiese más supervisión a los menores en las redes sociales.

Gabriela Olivares

Soy hincha del Everton de Viña del Mar y me preocupa la inseguridad que se vive dentro de los estadios de fútbol; puede arruinar la experiencia del público que viene a ver el partido. He visto pirotecnia y he olido a marihuana.

Considerando que el fútbol es el deporte más popular en Chile, y que tenemos partidos los fines de semana, podríamos agregar los mismos controles que tienen los equipos populares en todos los partidos.

Agustín Ochsenius Soto



Estudio en el St. Paul's School de Viña del Mar, en 6° básico. Soy jugador de básquetbol y la violencia en el deporte me afecta porque si uno reclama o hace un movimiento tiene miedo a que lo golpeen. Desde el año pasado aumentaron las agresiones y esto podría controlarse si jugáramos con tres árbitros en vez de uno o dos.

Nicolás Briceño

Hola, tengo 12 años y voy en 6to básico A. Respecto del uso de celulares, yo no lo ocupo en el colegio, tal como lo dice el reglamento. Pero me incomoda esa prohibición, porque en mi caso —y el de muchos alumnos— lo usamos para escuchar música. Lo mismo ocurre en los campamentos que organiza el colegio. Incomoda tener que andar pidiendo permiso para llamar a la mamá.

Valentina Juárez Ortiz

En el ramo de historia tuvimos que realizar una tarea de resumir una noticia y gracias a ello me enteré de lo sucedido con los socavones en Reñaca y Concón. Esto me hizo pensar que informar es muy importante, ya que la gente que vive allí está en un peligro inminente y en cualquier momento se podrían perder vidas. Aunque las construcciones estén hechas sobre arena compactada, con las fuertes lluvias se pudo ver que sigue siendo arena.

Agustín Medina Cardemil

11 AÑOS, 6º BÁSICO, ST. PAUL'S SCHOOL

Me gusta andar en bicicleta, pero tengo un problema. Aunque los domingos se cierran algunas calles por el sector de Las Salinas, los demás días casi que no hay ciclovías. Opino que se deberían hacer más, por calles más transitadas, como Agua Santa o también Av. Libertad. Más ciclovías significa más espacio para bicis y, con eso, menos accidentes.

Santiago Klenner